

かけ橋

吉和中だより第9号

令和7年12月22日

【学校教育目標】心豊かで ねばり強く 正しく たくましく生き抜く生徒を育成する

【校訓】ねばり強く 正しく 心豊かに

次のリーダーを選ぶ 生徒会役員選挙

12月12日（金）に、生徒会役員選挙の立会演説会と投票を行いました。定員3名に対し2年生6名が立候補しました。演説会の前に推薦者と共に朝の挨拶運動やクラス訪問等を通して、全校生徒に対して、公約を伝えました。どの候補者も、今の吉和中学校の状況をもとに、今後の生徒会活動を通して、吉和中を良くしたいという熱い思いを具体的に伝えました。立会演説会では、体育館という大きな会場でしたが、緊張の中にも、はっきりと自信をもって演説をしました。これからの生徒会活動を左右するリーダーを選ぶため、生徒は演説を真剣に聞き、責任をもって投票しました。

これからは、選挙の結果を受けて、生徒会執行部を決めていき、3学期に認証式を行う予定です。3年生の生徒会執行部は、これまで生徒会活動の中心となって、新しい取組や学校生活がより充実するような工夫を考え出し、吉和中学校の歴史にその足跡を刻みました。3年生の生徒会執行部の頑張りに、心からの賞賛と感謝を送ります。1、2年生全員で先輩からの伝統のバトンを受け取り、生徒会活動の更なる発展を目指しましょう。

また、選挙活動が始まる前から結果の発表まで、その運営をしてきた3人の選挙管理委員の頑張りも素晴らしかったです。このような運営者がいたからこそ、公正な選挙ができました。



「ダメ・ゼッタイ」薬物乱用防止教室

12月16日（火）に、全校生徒を対象に薬物乱用防止教室を開催し、尾道ライオンズクラブの方々に講師をしていただきました。生徒は違法薬物の恐ろしさを知り、その影響について考えました。また、市販薬についても用法・用量を守らないと健康被害が出ることについても、知ることができました。生徒の感想文には「ダメ・ゼッタイ」の標語のもと、薬物に手を出さないことが書かれていました。将来様々な誘惑があっても、今回の学習を思い出し、自分自身の身を守っていけると信じています。



1、2年生保護者会

12月10日（水）に2年生の保護者会を、12月16日（火）に1年生の保護者会を開催しました。ご多用の中、多くの保護者の方に参加いただきまして、ありがとうございました。保護者の方に学校での様子を知っていただくとともに、学校、保護者で力を合わせて生徒のために何ができるかを考えました。学校の取組の十分ではなかった点については、改善してまいります。今後もご理解とご協力をよろしくお願いします。

冬休みの過ごし方について

冬休み中は、年末年始で楽しいことがあります。その反面、多くの誘惑があり、夜遅くまで出歩いたり、法律に触れる行為を行ってしまったり、家族に心配をかけたり、自分自身が後悔しても後悔しきれることを行ってしまうリスクもあります。

10月には広島県警が非行少年5グループを新たに認定したと報道がありました。そこには尾道市を拠点としているグループもあります。犯罪に巻き込まれないためにも、出かける際には、行き先を家族に伝えて出かけ、暗くならないうちに帰りましょう。また、SNSなどの使い方には気を付けましょう。いわゆる「闇バイト」と呼ばれるネット等を介して高収入を得られる簡単なバイトです、などと甘い言葉で誘い、犯罪に加担させされることも報道されています。身近な例としても、ネット上に悪口を書いてトラブルが起こる可能性もあります。ネットやSNSは、便利で生活を豊かにする反面、安易な判断が、見ず知らずの人を傷つけたり、迷惑をかけてしまう可能性が潜んでいます。名前や顔を明かさずに書き込むという匿名性のリスクを踏まえ、常に家族でどのような使い方をしているか話をしたり、書き込み内容についても家族に見てもらったりする等して、責任ある使い方を家族ぐるみで行ってください。また、薬物乱用防止教室の学習も生かしましょう。

学校でも、冬休みの過ごし方について、指導をします。ご家庭でも、有意義な冬休みになるように話をするなどご協力ください。